

diacre. Après la messe Sa Grandeur a donné la bénédiction pontificale.

A Saint-Roch, à la chapelle saint Jean, à Saint-Patrice, à Saint-Sauveur les messes de minuit et celles du jour avaient attiré une affluence énorme.

On lit dans le *Journal de Québec* :

La veille de Noël, deux dames se sont rendues à l'hospice des Sœurs de la Charité, de cette ville, emportant avec elles une grande quantité de succulents gâteaux et de bonbons qu'elles ont distribués aux orphelines. A cette marque de délicat attention et d'affectueuse charité, ces chers enfants, au comble de la joie, ont oublié, un instant, qu'ils étaient orphelins, et de leurs cœurs se sont échappés de bien sincères remerciements.

La veille de Noël, les bonnes Sœurs de la Charité recevaient de l'un de nos concitoyens les gâteaux, etc., nécessaires au *réveil-* *lon* de leurs orphelines et de leurs pauvres infirmes, après la messe de minuit.

Que rien ne manque à la félicité terrestre de ces généreux bienfaiteurs, c'est là le vœu de tous les orphelins de l'Hospice des Sœurs de la Charité.

SACRE DE DEUX ÉVÊQUES MISSIONNAIRES.

Dimanche prochain, 16 décembre, dit *La Semaine de Paris*, dans la chapelle du Séminaire du Saint-Esprit, rue Lhomond, 30, aura lieu le sacre de deux nouveaux évêques, appartenant à la Congrégation du Saint-Esprit et du Saint-Cœur de Marie, et destinés l'un et l'autre à diriger des missions d'Afrique.

Le premier, Mgr François-Xavier Riehl, porte le titre d'évêque de *Colophon*, ancienne ville d'Ionie ; il est nommé vicaire apostolique de la Sénégambie et chargé en même temps par le Saint-Siège, ainsi que par le gouvernement français, de la préfecture apostolique du Sénégal.

Le second, Mgr Raoul de Courmont, qui a le titre d'évêque de *Bodona*, ancien siège d'Épire, est le premier vicaire apostolique du Zanguebar. Cette Mission, qui n'était jusqu'ici qu'une préfecture apostolique, vient d'être érigée en vicariat par un bref du Saint-Père, en date du 23 novembre dernier.

C'est l'éminent évêque de Grenoble, Mgr Fava, qui doit faire le sacre. Il lui appartenait à un titre tout particulier de présider cette belle cérémonie, comme étant le premier apôtre et le fondateur de l'importante Mission du Zanguebar, commencée par lui en 1859, alors qu'il était vicaire général de Saint-Denis, à l'île de la Réunion.

La cérémonie du sacre commencera à huit heures précises.